
こんな出来事ありました
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献花をする友部第二小学校児童の皆さん

（前列左から）日東電気（株）総務部 持丸次長、阿部社長、岩間第二小学校

　　　　　　　小
こもり

森校長、日東電気（株）技術開発部 岩
いわさ

佐さん、
　　　　　　　同部 レイ・デック・タンさん

植樹祭に参加した皆さん

作業の様子（写真左下がオオキンケイギク）
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県立こころの医療センター敷地内にある慰霊碑の前で筑波
海軍航空隊「慰霊の集い」が行われました。

式典には、元特攻隊員の遺族や自衛隊関係者などが参列し、
黙とうの後に献花を行いました。陸上自衛隊勝田駐屯地施設
学校音楽隊による追悼演奏では、目頭を押さえる参列者の姿
も見られました。

参列者の皆さんは、英霊のご冥福を祈るとともに、平和へ
の思いを新たにしました。

日
にっとう

東電
でんき

気株式会社（茨城町）から岩間第二小学校へ、廃材
を活用して作成されたジャンピングボード６台を寄贈いただ
きました。

同社の阿
あべ

部太
たいよう

洋代表取締役社長は、SDGsの観点から、普
段は処分されてしまうもので何かできないかと考えていたそ
うで、同社の持

もちまる

丸洋
よういち

一次長が同校出身であったことが縁とな
り、今回の寄贈に至りました。ジャンピングボードは、ガラ
ス繊維強化プラスチックという素材でできていて耐久性があ
ります。

温かいご支援に感謝します。

　「カスミ共感創造の森 植樹祭」が愛宕山で開催され、約
280名が参加しました。
　主催者の株式会社カスミは、地球環境保全活動の一環とし
て平成23年から愛宕山で森づくりに取り組み、この植樹祭
を毎年開催しています。今回で第10回目ですが、新型コロ
ナウイルスの影響で４年ぶりの開催となりました。
　当日はスギやヒノキ、コナラなど1,500本の苗木を山の斜
面に植えました。大きく育つことを願っています。

　「かさま環境を考える会」など市民団体の皆さんと協働で、
特定外来生物に指定されているオオキンケイギクの駆除を笠
間東工業団地周辺など市内７か所で実施しました。
　オオキンケイギクは黄色い花を咲かせる外来種で、日本在
来植物への悪影響が指摘されています。市では14年前から
駆除作業を行っていて、市内の生育量は減少していますが、
新たな生育地も確認されています。
　これからも継続して活動を続けていきます。

平和への思いを新たに

廃材活用のジャンピング
ボードを寄贈いただきました

森づくりを目指して植樹

オオキンケイギク駆除作業を
実施しました
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台湾のタレント 詹
ジェームズ

姆士さん（写真左）と韋
レイチェル

汝さん（写真右）

ライオンズクラブの皆さんと
寄贈された桜

ラグビー体験に参加した皆さん（写真後列：日立サンネクサス）

台湾行政院農糧署の皆さん

花東縦谷國風景區管理處の皆さん

（左から）山口市長、
　　　　　森ビル（株） 特任執行役員 兼 森ビルゴルフリゾート（株）

　　　　　代表取締役 多
ただの

田野敬
けい

さん
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市内の学校では、さまざまな学び方を取り入れています。
岩間第三小学校をモデル校に、民間の学力向上システムを

活用した放課後の学習塾が６月２日に開設され、「自分で将
来を切り拓く力」などを養うための授業が行われました。岩
間地区の小学校に通う４～６年生を対象に、月曜と金曜の放
課後に年間80日間実施する予定です。

また、６月23日には岩間第三
小学校においてキャリア教育の
一環でラグビー体験が行われ、
プロ選手たちと触れ合いました。
授業参観として保護者も参加し、
体験の様子を見学しました。

これからも、子どもたちへの
より良い教育を目指していきます。

JR岩間駅西口近くにある
多目的広場に、岩間ライオン
ズクラブから枝

しだれ

垂桜を寄贈い
ただきました。

４メートルもある苗は、ラ
イオンズクラブの皆さんが実
際に植樹しました。立派に成
長して春に満開の花を咲かせ
るのが楽しみですね。

寄贈いただき、ありがとう
ございます。

笠間台湾交流事務所の開設から５年目を迎え、台湾との交
流を継続して盛んに行っています。

６月４日・５日には、台湾行政院農糧署の皆さんが笠間栗
ファクトリーや笠間クラインガルテン、道の駅かさまといっ
た市内施設などを視察し、山口市長が代表をつとめる日台共
栄首長連盟茨城県支部主催の交流会などに参加しました。

６月５日・６日には、台湾のタレント２名が台湾のテレビ
番組ロケを実施し、市内各所で撮影しました。

６月30日には、花東縦谷國風景區管理處の皆さんがサイ
クリング関連事業の視察で来訪しました。

これからもさらに交流を図っていきます。

枝垂桜を寄贈いただきました

チャリティー募金を
スポーツ振興の力に

さまざまな学び方を

台湾と盛んに交流

５/31

「BMW日本ゴルフツアー機構 森ビルカップ」の会場で行
われたチャリティー募金100,483円を、笠間のスポーツ振興
のために寄附いただきました。

同大会は今年、森ビルゴルフリゾート株式会社が運営する
宍戸ヒルズカントリークラブでの開催20回目の節目を迎え
ました。20回の開催協力に対する市への感謝と、市内のス
ポーツ振興に役立ててほしいという思いから、今回ご寄附い
ただきました。

皆さんの温かいお気持ちに感謝します。

６/19

放課後の学習塾の様子



（左から）山口市長、学校法人タイケン学園 柴
しばおか

岡三
みちお

千夫理事長

  （手に持っているのが「チャーピー」）

（左から）山口市長、茨城県弁護士会 望
もちづき

月直
なおみ

美会長

（左から）野点（抹茶碗展）出展者の南
みなみ

秀
ひでとし

利さん、大
おおしお

塩君
きみえ

江さん、　　　

　　　　　山口市長、笠間焼協同組合 磯
いそべ

部幸
ゆきかつ

克副理事長

（左から）茨城県瓦工事業組合 勝
かつくら

倉副理事長、鬼
おにざわ

澤理事長、

　　　　 山口市長、事務局 森
もりた

田さん、布
ふせ

施副理事長

100年企業
募集中！

はじめての
お誕生日について

●問 秘書課（内線229）

こちらのコーナーでは、１歳のお誕生日を迎えたお子さんの写真を保護者の皆さんからご提供いただ
き掲載しています。写真の提供方法は、毎月保健センターで行う一歳児相談の案内通知や右の二次元コー
ドからご確認いただくか、市ホームページで「はじめてのお誕生日」と
検索してください。

1歳

Vol.４
～笠間焼編～

創業
100年以上の
秘けつ かさまの老舗大百科

しにせ
か
さ
ま
の

老
舗

　市内で創業100年以上の事業者をインタビュー！その「歴史」「工夫」「想い」から、長く続く秘けつを
紐といてみます。笠間には老舗がたくさんありますので、皆さんもぜひ足を運んでみてくださいね。
　笠間といえば「笠間焼」。今回は２つの窯元を訪ねてみました！

ひも

（価格表記はすべて税込です）

磯　琥成くん

いそ　　　こうせい

きょうへい　　　　　　　　　 　ゆみか

７月生まれ

父：恭平さん　母：有美加さん

長谷川　想真くん
はせがわ　　　　　 そうま

りなこ　　　　　　　　　　まこ　　　　　　　　
　　　けいや

５月生まれ

母：莉那子さん　姉：真子ちゃん　父：敬也さん

たくさん食べて
たくさん遊ぼうね！

さくらちゃん
いつもありがとう！
だいすきだよ！

たくさん食べて遊んで
大きくなーれ！

窯元制作の作品を購入できる販売セン
ターは、陶芸教室や手打ちそば処「一休
庵」も併設。陶芸体験（手ひねり1,500
円、ろくろ3,600円［作品２個］など）、お
気に入りの笠間焼の購入、笠間焼の器で
お蕎麦… 一か所でさまざまな体験をで
きるのが観光客に人気！

伝統ある窯元を継ぐために笠間焼の歴史や産地の成り立ち
を学び、先人たちの努力に感謝して仕事をしている、と代表
は言います。作品作りは生活様式の変化やニーズに応え、新
商品制作（多肉植物の鉢など）にも積極的です。柔軟な発
想と真摯な商いが長く愛される秘けつだと感じました！

いそべ陶苑
とうえん 創業 1795年（寛政７年）

（今年で229年目）
創業 1796年
（寛政８年）

（今年で228年目）
住　　所：［本社工場］笠間市平町341［販売センター］笠間市平町1248-2　　
　　　　　TEL.0296-77-1024
営業時間：［販売センター］午前10時～午後4時（定休日：金曜）
　　　　　※陶芸教室や一休庵は営業時間が異なります。お問い合わせください。

窯元に着くと、高さ5.4mの「笠間焼
の巨大花瓶」がお出迎え。その大き
さにびっくり！お店には「納豆鉢」な
どユニークなものも多く、見ているだ
けで楽しめます。陶芸教室（手ひね
り1,650円など）は県内外の学校や
団体の皆さんに人気。もちろん一人
から体験可能です！

「人に喜んでもらうことがとにかく大事」と真っすぐな瞳で代
表が語ってくれました。その気持ちが念頭にあるからこそ、お
客さんとよく話し、時代に合わせた趣味嗜好を取り入れた作
品を作り、新しい企画を行うなど常に挑戦し続けています。そ
の姿勢そのものが、長く支持される秘けつだと感じました！

製陶ふくだ
せいとう

住　　所：笠間市下市毛754　　TEL.0296-72-0670
営業時間：午前9時～午後5時（定休日なし）
　　　　　※正午～午後1時まで昼休み

インタビュアーが見つけた　 100年続く秘けつインタビュアーが見つけた　 100年続く秘けつ

秘書課（内線224）問

町田　桜ちゃん
まちだ　　　さくら

りか

７月生まれ

母：璃佳さん

たにくしょくぶつ

しんし
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市の児童の英語教育のために、学校法人タイケン学園 日
本ウェルネススポーツ大学からAI（人工知能）搭載の英会話
ロボット「チャーピー」66台を寄贈いただきました。

このAIロボットにより、おしゃべり感覚で英会話の楽し
さを知り、英語に対する意欲を高めることができます。

市内すべての小学校・義務教育学校に配置させていただき、
子どもたちの英語教育用として有効活用させていただきます。

ご支援ありがとうございます。

地震や洪水などの災害が発生した場合に、速やかに被災者
などへの法律相談を実施できるように「災害時における法律
相談業務に関する協定」を、茨城県弁護士会と６月30日に締
結しました。

大規模災害により被害を受けた市民や事業所は、さまざま
な法律に関する相談や支援が必要になることが想定され、こ
の協定を締結することで、災害の際にスムーズな法律相談体
制が構築できるようになります。

また、災害時の認定調査を速やかに受けられるよう、「災
害時における住

じゅうか

家被害認定調査に関する協定」を、茨城土地
家屋調査士会と６月22日に締結しました。

市は、これからも災害時に備えて各業界団体と連携してい
きます。

笠間の陶炎祭（４月29日～５月５日開催）で行われた野
のだて

点
（抹茶碗展）の出展者と笠間の陶炎祭実行委員会の皆さんか
ら、市の発展のためにと売上金の一部の20万円を寄附いた
だきました。

抹茶碗展は、陶炎祭の出店作家が制作した抹茶碗を展示し、
展示作品の中から来場者が好きなお茶碗を選んでお抹茶を楽
しむイベントで、新型コロナウイルスの影響もあり、今回は
３年ぶりの開催となりました。

温かいご支援に感謝します。

茨城県瓦工事業組合から12万円の寄附をいただきました。
同組合からは毎年寄附をいただいており、市長から「いつ

もありがとうございます」とお礼の言葉がありました。
いただいた寄附は、市の事業に活用させていただきます。
変わらぬご支援に感謝します。

英語教育用AIロボットを
寄贈いただきました

災害時における行政と
業界団体との連携 市の発展を願って

市の事業への支援に
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